
Nuevo director municipal de Seguridad Pública: “Trabajaré para
mejorar la calidad de vida de los quillotanos”

Con 33 años de servicio en Carabineros, el coronel en retiro Rodrigo Ortiz Lorca, asumió
este martes 14 de enero el mando de la Dirección de Seguridad Pública y fue presentado
oficialmente a la comunidad, luego de varias semanas trabajando en el diagnóstico de la
situación local, como asesor externo en esa área.

Luego de desempeñarse en diferentes unidades de la Región y dirigir las Prefecturas Marga
Marga y Valparaíso, Ortiz pasó el último periodo de su carrera policial en la Unidad de
Control de Orden Público de Carabineros, antiguas Fuerzas Especiales, por lo que se
destacó en labores que tienen que ver con el manejo de las acciones para disminuir los
delitos y el trabajo de la mano con autoridades, organizaciones de todo tipo y la comunidad.

Anuncio Patrocinado

En este sentido es clave mencionar que la administración del alcalde Luis Mella Gajardo
definió a la Seguridad Pública como uno los tres ejes centrales de su gestión junto a la salud
y el empleo. Por ello, en vez de saludos protocolares en la Alcaldía, el jefe comunal y el
nuevo director se reunieron en terreno con Ricardo Ortiz, presidente de la Cámara de
Comercio de Quillota, con el fin de enviar un claro mensaje a los vecinos: el director de
Seguridad Pública estará resolviendo los problemas en la calle, junto a la comunidad, al
igual que el Alcalde, abordando las urgencias de la población.

“Con el coronel en retiro Rodrigo Ortiz, actual director de Seguridad Pública, estamos
visitando al presidente de la Cámara de Comercio, con el fin de poder conversar los temas
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de seguridad en general de Quillota y en particular para el centro de la ciudad. Tengo
mucha fe que vamos a iniciar una etapa nueva en materia de seguridad. Sé que toda la
gente espera que disminuya la delincuencia y que podamos sentirnos más seguros en el
lugar en que estemos, en nuestras casas, nuestros barrios, lugares de trabajo y en el centro
comercial que visitamos a diario”, detalló el alcalde Mella.

Por su parte, Rodrigo Ortiz indicó que el objetivo central de su labor será “trabajar para
mejorar la calidad de vida de los quillotanos”. Dentro de sus primeras tareas estará tomar el
control de la Central de Cámaras San Isidro y del programa Quillota Te Cuida, conocer en
detalle a los fiscalizadores y poder focalizar los esfuerzos a georreferenciar los sectores o
las zonas que requieran ser intervenidos con presencia de patrullajes o campañas de
prevención.

Lo anterior implica que, junto con llegar a estos lugares más afectados, “la idea es distribuir
los medios, acrecentar la sensación de seguridad, que los vecinos perciban a la seguridad
pública municipal de una manera distinta. ¿En qué sentido? Que el funcionario pueda dar
una respuesta apropiada respecto a lo que la ciudadanía tiene. Esto va desde una consulta
de un trámite asociado al tema de la seguridad hasta el acompañamiento, si es necesario, de
una persona que haya sufrido algún delito”.

https://wa.link/25zd3x
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Por su parte, Ricardo Ortiz, presidente de la Cámara de Comercio de Quillota, indicó
respecto al nuevo nombramiento que “estamos esperanzados del coronel Ortiz, en que sea
un aporte a un tema muy complejo que tenemos nosotros en el último tiempo, que tiene que
ver no solamente con la seguridad de los comerciantes, sino de la ciudadanía en general. Lo
que queremos nosotros es que las áreas comerciales sean lugares de tranquilidad y
seguridad para todos los usuarios, que sean un lugar de agrado de visitar. Tenemos toda la
esperanza que esto se mejore”.

Cabe destacar que, además del coronel (R) Rodrigo Ortiz, ya había asumido labores en
Seguridad Pública el suboficial mayor (R) de Carabineros Juan Alberto Pérez, quien se
mantendrá como subdirector de la repartición. Y en paralelo, la Municipalidad de Quillota
está desarrollando diversos esfuerzos en materia de seguridad, que contemplan mejoras en
la iluminación, fiscalizaciones al comercio ambulante y el desarrollo de actividades con la
comunidad, para la recuperación de los espacios públicos.
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y tú, ¿qué opinas?


